
Samedi 3 juin 2023 

   La Riondaz - Vaud 

 

Moyen 4h de marche, dénivelé : ±600 m, alt. 
max. 1981m, distance 12km  
 

Rendez-vous : 08.20 Gare Cornavin au quai 
6 (vérifier) vers l'arrière du train. Vous 
devriez acheter votre propre billet. 

 

Départ : 08.29 En train à Leysin Feydey 

(arrivée 10.23). Correspondance à Aigle 
(départ 09.56).  

 

Retour : en train Leysin Feydey - Genève. 
Départ Leysin Feydey 10, 29 après l'heure. 

 

Descriptif : Notre voyage dans les montagnes commence à Aigle. Nous prenons le petit train 

jusqu'à Leysin. Les vues sur les alpes vaudois et la vallée du Rhône sont déjà spectaculaires. 

Notre sommet La Riondaz est une montée régulière et directe depuis Leysin. Il y a quelques 

beaux points de vue sur le chemin notamment à Prafandaz et Solacyre. À l'approche du sommet, 

de belles vues sur la Tour d'Ai sont mises en valeur par la face ouest escarpée du sommet. Nous 

descendons au col du Luissel et suivons la charmante combe du Luissel jusqu'au chalet de 

Temeley. Notre descente vers Leysin se fait par le sentier de descente via ferrata. Dans 

l'ensemble une marche assez courte mais une condition physique appropriée est requise. 
 

Prix : billets de train (avec 1/2 Abt) Genève - Leysin Feydey aller simple 22F60. Leysin Feydey 

- 

Genève aller simple 22F60. Taxe du club : 5F (15F pour les non-membres). 
 

Inscription : par courriel : rob68jones@yahoo.com ou par téléphone : 077 460 2165. Ne répondez 

pas à GenevaOutings svp. Au cas de mauvais temps la course peut être modifiée ou annulée. 

 

Chef de course : Robert Jones 

 

 

En vous inscrivant, vous convenez que vous êtes apte à ce niveau de randonnée et/ou que vous 
avez déjà participé à une randonnée similaire avec le SCIG. En vous inscrivant, vous confirmez que 
vous avez une assurance contre les accidents et le sauvetage en montagne, y compris les 
opérations de sauvetage par hélicoptère. (Voir REGA : https ://www.rega.ch/en/home.aspx). 
Vérifiez auprès de votre employeur si vous êtes correctement assuré. La cheffe de sortie et le SCIG 
déclinent toute responsabilité pour les accidents liés à cette sortie. 



Saturday June 3, 2023 

                                    La Riondaz - Vaud 

 

Medium 4h walking time, altitude gain: 
±600m, alt. max. 1981 m, distance 12 km  

 

Meeting Place: 08.20 Gare Cornavin on 

platform 6 (check) towards the back of the 

train. You should buy your own tickets. 

 

Depart: 08.29 By train to Les Avants 

(arrives 10.23). Connection at Aigle 
(departs 09.56). 
 

Return: by train Leysin Feydey - Genève. 

Depart Leysin Feydey 10, 29 past the hour. 

 

Description: Our journey into the mountains starts in Aigle. We take the mountain railway up 

to Leysin. The views of the Alpes Vaudois and the Rhone valley are already spectacular. Our 

summit La Riondaz is a steady and straightforward climb up from Leysin. There are some fine 

viewpoints on the way notably at Prafandaz and Solacyre. As we approach the top there are 

fine views of the Tour d’Aï enhanced by the precipitous west face of the summit. We descend 

to the Col du Luissel and follow the charming Combe du Luissel to the Chalet de Temeley. Our 

descent to Leysin is along the via ferrata descent trail. Overall quite a short walk but an 

appropriate physical condition is required. 
 

Prices: tickets: train (with 1/2 Abt) Geneva - Leysin Feydey one way 22F60. Leysin Feydey - 

Geneva one-way 22F60. Leysin Feydey - Genève one way 16F60. Club tax: 5F (15F for non-

members). 
 

Sign up: by e-mail rob68jones@yahoo.com or by telephone: 077 460 2165. Please do not reply 

to GenevaOutings. In case of bad weather the hike may be modified or cancelled. 

 

Hike leader: Robert Jones 

 

By registering, you agree that you are fit for this level of hike and/or that you have previously 
participated in a similar hike with SCIG. By registering, you confirm that you carry insurance 
against accidents and mountain rescue, including helicopter rescue operations. (See REGA: 
https://www.rega.ch/en/home.aspx) Check with your employer to see if you are properly insured. 
The hike leader and SCIG disclaim any and all liability for accidents related to this hike. 


